

Canciller Hugo de Zela viaja a la OEA en busca de consensos para defender esencia del asilo diplomático

2 de diciembre de 2025

Nota de Prensa 292-25

El ministro de Relaciones Exteriores, embajador Hugo de Zela, viajó hoy a Washington D. C., Estados Unidos, con el objetivo de sustentar la posición peruana sobre la Convención de Caracas ante el Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos (OEA). El objetivo es buscar consensos entre los Estados miembros para defender la esencia y el propósito original del asilo diplomático.

De Zela tiene previsto explicar en Washington por qué el Perú considera que la Convención de Asilo de 1954 se está aplicando de manera incorrecta. “Esta convención se originó para proteger a perseguidos políticos y hoy en día se está utilizando para proteger a políticos que han cometido delitos comunes”, sostuvo esta mañana en declaraciones a la prensa.

Reafirmó que el fin de la presentación peruana es “proteger la figura” del asilo diplomático, nacida en la región, y asegurar que se utilice exclusivamente para los fines para los que fue creada.

Agenda bilateral

El canciller De Zela sostendrá también una reunión de trabajo con el secretario de Estado de los Estados Unidos, Marco Rubio. Este encuentro buscará continuar fortaleciendo la asociación estratégica bilateral y estrechar la cooperación en seguridad, defensa, lucha contra la delincuencia organizada transnacional y promoción de inversiones.

La agenda incluye además una presentación ante Americas Society/Council of the Americas (AS/COA) y una reunión con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), actividades orientadas a impulsar oportunidades de inversión y cooperación. También están previstos un encuentro con el secretario general de la OEA, Albert Ramdin, y reuniones con legisladores norteamericanos.